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年男・年女 に聞きました
あなたの2013年の抱負は？

平成13年【2001年】生まれ

平成元年【1989年】生まれ

昭和52年【1977年】生まれ

昭和28年【1953年】生まれ

昭和4年【1929年】生まれ

昭和40年【1965年】生まれ

澤田 吉広さん【みずほ一丁目】

五十嵐 唯さん【曙町一丁目】

池田 愛さん【砂越緑町四丁目】

池田 桂さん【大島田】

阿部 ¬雄さん【漆曽根】

今田 正一さん【山寺】

　小学1年生から始めたソフトテニス。練
習は大変だけど、その分試合に勝った時
はうれしいです。昨年の学年別の東北大
会では、強い選手と戦って優勝できたの
がとてもうれしかった。今年8月の全国大
会に出場して、全国の強豪を相手に自分
のテニスをして優勝するぞ！

　現在勤めている喫茶店に就職してもうす
ぐ3年。お客さんとの会話や触れ合いが大
好きで、恵まれた環境で仕事ができること
に感謝しています。「お客様にくつろいでい
ただけることを第一に」という気持ちを胸
に、自分を磨いていきたい。もっともっと
成長できる一年に！

　平田地域の子育てサークル ｢ぴよぴよ
サークル｣ に所属し、昨年からはリーダー
としてサークルの企画・運営に関わってい
ます。私自身も１歳と３歳の育児に奮闘して
いますが、子育ての悩みを共有できるサー
クルは貴重な存在。私も子どもたちも、笑
顔いっぱいの一年になればいいな。

 　｢八幡よみきかせ隊｣ の一員として、絵
本の読み聞かせや紙芝居などを行っていま
す。また鳥海高原家族旅行村での小学校
の自然体験で、子どもたちへの指導も行っ
ています。何事も自分が楽しむことが長続
きの秘訣。今年も本や自然の楽しさを伝え
ていきたいです。

　30年間取り組んでいる詩吟は、何よりの
趣味。週一回の練習会で仲間と切磋琢磨
しています。昨年の全国大会の際、武道
館で吟じたことはいい経験です。家庭菜園
での野菜づくり、地域の作業などにもでき
るだけ取り組みながら、感謝の気持ちを忘
れずに、今年も頑張りたいと思います。

　昨年から松嶺・山寺地域を管轄する、
酒田市消防団第25分団長を任せられてい
ます。近年は火災の件数は減りましたが、
水害対応が増えました。造園の仕事が忙
しいときも、災害は待ってくれません。消
防団活動は大変ですが、団員と力を合わ
せて地域の安全を守ります。
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年男・年女
巳年

市内各地の年男・年女の皆さんに、
新しい一年の抱負を語ってもらいました。

昭和16年【1941年】生まれ

昭和40年【1965年】生まれ

昭和52年【1977年】生まれ

昭和16年【1941年】生まれ

平成元年【1989年】生まれ

平成13年【2001年】生まれ

田中 伸一さん【千代田】

渡部 嘉一さん【吉田】

太田 準也さん【宮海】

藤原 祥子さん【砂越】

伊藤 咲智子さん【広野】

横山 一
ちなり

愛さん【大宮町三丁目】

　10年ほど前、アメリカ合衆国にホーム
ステイで1か月滞在したことをきっかけに 
｢マイムの里英語クラブ｣ を立ち上げ活動
しています。いつか日本に居る外国人の
力になりたいと思い、勉強を続けています。
今年は英語の試験に挑戦する予定。「一
意専心」で英語に懸ける一年に。

　高校卒業後、建具屋の道へ。師である
父の教え ｢手を抜かず、丁寧な仕事｣ を
心掛けています。近年は技術向上のため
｢組子細工｣（釘などを使わず、木を組み合
わせて幾何学模様を表現する技術）に
取り組んでいます。今年はさらに腕を磨き、
自分が納得できる作品を作りたいですね。

　結婚を機に就農し、今年で5年目。ビニ
ールハウスで約40種類の野菜の苗を作っ
ています。昨年の暴風のときは自然の厳し
さを思い知りましたが、努力の成果を実感
できる農業という職業に充実感を感じてい
ます。今後は家族一丸となって、苗の出荷
を軸に更なる経営拡大に取り組みます。

　平田さしこの会に所属して、約20年。地
域の伝統である ｢庄内刺し子｣ を、後世に
伝えるためには、自分たちが楽しむことが何
より大事。健康に気を付け、仲良く活動し
ていきたい。父が贈ってくれた言葉 ｢和敬
清寂（心和やかにお互いを敬い、清楚・質
素を心掛ける）｣ を胸に過ごしたいです。

　看護師を志したきっかけは、祖母が入
院したとき、看護師さんの仕事ぶりに感銘
を受けたこと。看護学校に進み、現在は
日本海総合病院で働いています。同じ病
気でも現れる症状はさまざまなので、常に
先を予測して動くことが重要。患者さんの
心に添った看護を心掛け、看護師二年目
に臨みます。

　3歳から始めたピアノは自分の一部のよ
うな存在。壁にぶつかっても簡単に諦めた
くありません。今年の目標は、またショパ
ン国際コンクールの全国大会に出場する
ことと、グレードテストの1級に合格すること。
演奏前はやっぱり緊張しますが「自分の演
奏をする」を心掛けて頑張りたいです。


